

Uno de los tres mejores maestros de Kung Fu en la historia de China fue Latino

En 1926, el Gran Maestro Sum Nung nació en Perú de padre chino y de madre peruana. Viajó a China con el padre a visitar a su abuela cuando tenía unos siete años. Durante su visita, Japón atacó a China y fue la Guerra Mundial.

Los japoneses le bombardearon su casa y el padre murió, quedó solo con su abuela. Se dio por terminada la comunicación entre el exterior y China.

El Maestro Sum perdió contacto con su madre y su vida acomodada, para vivir pobremente como muchos durante la guerra.

Cuando tenía alrededor de 12 años, fue encomendado a trabajar en el restaurante "Cielo y Mar" como aprendiz en el Estado de Foshan.

Su vida no era fácil allí, le pegaban y lo humillaban porque era medio chino y medio peruano. Se burlaban de su nariz pronunciada y grande.

El chef del restorán se llamaba Cheung Bo era maestro de Wing Chun Kung Fu y comenzó a enseñarle para que se defendiera de sus agresores.

En 1941, el famoso Yuen Kay Shan dueño de grandes propiedades en ese Estado y ganador de mil peleas de muerte, nunca fue vencido en su vida, le pidió permiso a Cheung para enseñarle a Sam algunas técnicas más porque vio que tenía talento.

Pero Sam viendo que el maestro tenía un físico delgado y bajo dudó de su talento y le respondió que no necesitaba aprender nada de él.

Entonces, Yeun kay Shan, que enseñaba solo porque era su pasión, le hizo una demostración y le dio una pequeña paliza y Sam quedó convencido de que podría aprender mucho de él y fue su discípulo.

Sum Nung desarrolló una gran reputación por la calidad de su Kung Fu tenía muy a menudo que pelear para defenderse de la discriminación por ser un extranjero, allí reflejaba su personalidad latina y apasionada para ser respetado por los demás contrincantes.

En 1943 comenzó a enseñar en Foshan en el templo profundo del pueblo a los estudiantes como Sum



Jee. A finales de la década de 1940 se trasladó a la ciudad de Guangzhou, donde enseñó Wing Chun a los miembros de varios trabajadores de Uniones locales.

En 1947, fue profesor de Wing Chun en la Unión de Guangzhou Maquinaria.

Al año siguiente, abrió una clínica de medicinas naturales y fue médico chino en Daisun Street y dirigía una escuela de artes marciales.

Muchos practicantes de Wing Chun en Guangzhou hoy en día descienden de su rama. Con los años, enseñó en silencio estudiantes seleccionados.

Sum Nung contribuyó a formar a muchos estudiantes sobresalientes que han ayudado a preservar y difundir su estilo en todo el mundo.

Algunos de sus muchos estudiantes incluyen Suma Jee, Cheu-ng Chut (hijo de

Cheung Bo), Felix Leong el de más sabiduría sobre Kung Fu en Australia y muchos, muchos otros.

Maestro Felix Leong después de haber abierto su academia de Kung Fu en 1974 en Adelaide, había sentido desde China las hazañas y victorias de Sam.

Pero recién en el 1980 decidió viajar a su país con el deseo de ser un estudiante de Sum, Felix ya era un maestro de Wing Ching bajo un maestro prestigioso Lai Chi Wa.

En el 1977 ganó título siendo Campeón nacional en Australia de Arte Marcial, al siguiente año compitió en Nueva Zelanda y logró ser campeón de Pacífico Sur.

Sam lo recibió como lo que era un estudiante talentoso por el motivo de un criterio que tenía Sum "La diversión de Sam era la pelea de pájaros y decía que él no alimentaba a los pája-

ros que no servían palear". Durante los próximos 10 años Felix viajaba a China y aprendía de la sabiduría de Sam hasta completar su enseñanza. Sam falleció en el 2002 sus proezas se comentan hasta ahora dentro el círculo de artes marciales de China.

Gran ceremonia para honrar los 30 aniversarios y el renacimiento de la Academia de Kung Fu después del incendio acaecido el 1° de setiembre del 2015.

Como visita especial estaban presentes la Honorable Jing Lee, MLC Miembro del Council, Shadow Parlamentario Secretario por Multicultural por Affairs y también David Pisoni, MP Miembro o for Unley, Shadow Ministro por Transporte y Infraestructura.

Esta ceremonia y celebración incluyó "La danza del león" que es conocida en toda Adelaide por sus entretenidos y emocionantes espectáculos y demos-

traciones de Kung Fu. Estos se llevan a cabo por lo general en todo el período de Año Nuevo chino en restaurantes.

Sin embargo, Félix y sus estudiantes la realizan durante todo el año para las escuelas, organizaciones culturales, clubes y negocios de la zona.

La danza del león se originó en China hace más de mil años.

El león es considerado tradicionalmente como una criatura de la guarda.

Hay diferentes variaciones de la danza del león en otras culturas asiáticas, con cada región que poseen sus propios estilos.

Gran Maestro Félix Leong nació en la montaña de Buda en la provincia de Guangdong en Chi-na para una familia artes marciales. Esto le llevó a ser influenciado desde muy temprana edad, especialmente por

su abuela que era considerado como un artista marcial altamente cualificados. Gran Maestro Leong ha estudiado Wing Chun bajo un número de Maestros de gran prestigio.

También es Presidente Permanente de la Asociación de Wing Chun del ala del hombre del IP que rige la región de Australasia.

Academia del Gran Maestro Leong se estableció en 1974 y está situado en la calle 61 Hindley en el corazón del centro de Adelaide.

En este momento el Gran Maestro Leong ha formado a cientos de estudiantes, muchos a nivel de instructor y más allá, y la Academia tiene actualmente más de una docena de instructores en sus filas.

No es la formación en 3 estilos de Wing Chun, Muay Thai, una gama de formas de Wu Shu, numerosas formas con armas, así como el Tai Chi y Chi Kung.

Como tal, la Academia realmente ofrece al estudiante la oportunidad de ser un artista completo.

La Academia ha tenido el privilegio de acoger algunos de los mejores del mundo maestros de artes marciales incluyendo Yip Chun, el hijo de Yip Man que enseñó a Bruce Lee, el Gran Maestro Yuttana un entrenador nacional de Muay Thai en Bangkok, Tailandia, el Maestro Li Jun Feng que era un entrenador del Wu Shu equipo de Beijing en el Jet Li entrenado allí y estilo Chen Tai Chi Gran Maestro.

Félix está orgulloso por ser el único profesor de Wing Chun Kung Fu en el mundo y ser certificado por esos grandes maestros 4 linajes separados de este sistema de Kung Fu.

"Uno de ellos es Ip Chun el hijo mayor de Ip Man, maestro de Bruce Lee, como retratado en las películas de "Ip Man uno, Ip Man dos y tres Ip Man: "Leyendas bom y la última "Ip Man tres" con el famoso boxeador Mike Tyson.

Otro de los maestros del Félix fue el Maestro Pan Nam igual nivel que Ip Man.

Las muñecas de Felix son tan flexibles y es tan poderoso que puede lanzar palillos a través de las puertas.